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 皆様こんにちは。 

昨日、来年、地区のクラブ管理運営委員会の副委員長を一緒に努める縁から、根岸会長

率いる平塚北ロータリークラブの例会に、今年度 2 度目になりますがメイクに行って

まいりました。森パストガバナーの卓話で、ご自身の仕事の燃料業界についての話を聞

いてまいりました。前回の卓話で鈴木会員から、同じような話を聞いていたので、より

理解できました。 

20 年でガソリンスタンドの数は約半分の今現在 3 万しかないそうです。東京が一番減

っているそうですが神奈川もベスト 5 に入るくらい減っていて、驚いたのは、二宮町

には 1 つのスタンドしかないそうです。本日お越し頂いています石田委員長の地元の

逗子市でも、市に 3 つしかスタンドがないそうです。1 店舗しか持ってないスタンド

経営者が全体の 7 割位だそうで、本当に大変なんだと改めて思いました。 

また、鈴木会員の卓話でも出ました手回し式の給油機についても話があり、いつの話か

と言うと、東北大震災の時、スタンドの地下にはガソリンがあるのに電気が来ないので

くみ上げることが出来ず、やむを得ず手回しの機械を使って、緊急車両等に給油してい

たそうです。 

結構大変な作業らしく、50 回回して 1 リットルの給油が出来るそうで、鈴木会員の話

を聞いた後だったので、より想像が出来ました。 

 さて、本日は地区より青少年交換委員会の委員長でいらっしゃいます石田 隆様に卓

話をお願いしております。 

来年は、座間にも台湾から留学生が来ますので、皆様他人事とは思わずに是非真剣に聞

いていただけたらと思っております。石田様後程卓話よろしくお願いいたします。 

 以上で会長の時間を終わります。本日も一日よろしくお願いいたします。 



　　　

　　　

①青少年交換について・・・青少年交換全般、国際ルールなど。

②カウンセラーについて・・・カウンセラーとは。

③来日前、受入準備について・・・書類作成、受け入れ態勢を整える。
④来日後、滞在中について・・・保険などの手続、生活のこと。

⑤帰国について・・・時期など。
⑥緊急連絡先

 青少年交換プログラム基本事項  

【青少年交換プログラムについて】 
 

【青少年交換のはじまり】 

 青少年交換は、1920年代、ヨーロッパの少数のクラブの間で始まりました。ヨーロッパでのこれ

らの交換は、第二次世界大戦まで続けられ、その後1946年に再開されました。1950年代には、

この相互交換型で長期的かつ学問的な交換は人気を博し、ロータリー青少年交換の原型へと発展し

ていきました。1972年、国際ロータリーの理事会は、価値ある国際的な活動として、世界中のク

ラブに青少年交換を推奨することに同意しました。今日、毎年約8､000～9,000人の青少年交換

学生が海外に渡り、およそ150カ国で生活し勉学に励んでいます。 

 （青少年交換要覧より引用） 

上記の経緯があることから、青少年交換は基本的にクラブ間で行われるプログラムと言われています。 

 

【地区青少年交換委員会の役割】 

現在は、クラブ間で交換を行う事はなく、地区単位で行っています。 

地区委員会はプログラムを成功させるために、ホストクラブに対してあらゆる援助と助言をします。

また、留学生に対しては毎月オリエンテーションを開催し、留学生としての意識の高揚をはかり、

アドバイスをしていきます。  



幹事報告/今後の予定　
・05月16日（水）親睦例会
　アビーロード（六本木）現地集合　点鐘19：00 　会費6000円→5000円に変更
・05月23日（水）通常例会
・05月30日（水）移動→05月29日（火）大和・座間合同例会
　　清風（高座渋谷）現地集合　点鐘18：30　会費3000円
・06月06日（水）卓話　在日米陸軍基地管理本部フーバー渉外課長　（通常例会）
・06月13日（水）100％出席例会　クラブ協議会（通常例会）
・06月20日（水）一年をかえりみて（通常例会）
・06月27日（水）移動例会ご苦労さん会　オークラフロンティアホテル海老名
　　　　　　　　　　日本料理　四季　点鐘18：30　会費10,000円
・地区補助金支給決定いたしました。4000＄
　受取り必須条件で補助金管理説明会（5/15　16：00～ガバナー事務所）の参加。

・青少年交換留学生受け入れ申請書類提出済み。
・回覧：会報もくせい 　青少年月間リソースのご案内

出席報告
本日　　会員数：15名　出席者：12名　出席率：80.00％　　

前々回　会員数：15名　　出席者：12名　　修正出席率　80.00％
　

スマイルBOX
石田隆様　：青少年交換委員会から参りました。宜しくお願い致します。

細川会長　：青少年交換委員会　委員長石田隆様、ようこそいらっしゃいました。卓話お願い致します。

矢部幹事　：連休中2日連続運動会でクタクタです。誕生日が嬉しくない年に成ってきましたが、お祝い嬉しいです。
　　　　　　有難うございます。結構記念日は・・・勿論うれしいです、有難うございます！

大矢副会長：大矢石は消滅しました。

大矢副会長：地区青少年交換委員会石田委員長様、本日はおいで頂き有難うございます。卓話楽しみにしています。
　　　　　　よろしくお願い致します。

大矢副会長：高原さん・樋田さん・矢部さん誕生日おめでとうございます。これからも仲良くして下さいね。

高原会員　：本日は誕生祝を頂くことに成りました。『冥土の旅の一里塚』目出度くもあり、目出度くもなしと言
　　　　　　う言葉が心に沁みます。石田様本日はようこそおいで下さいました。卓話宜しくお願い致します。

樋田会員　：誕生祝を有難うございます！これからはアンチエイジングに努めたいと思います。

江成会員　：青少年交換委員会石田委員長、本日は宜しくお願い致します。

鈴木会員　：石田様、本日の卓話宜しくお願い致します。また、結婚記念日有難うございます。




